

„Kleinrinderfelder Küchenschlacht“ – Gemeinsam mit Luise Then und ihrem Team kreierten die Kinder des Dorfes kulinarische Köstlichkeiten!

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde boten der SPD-Ortsverein Kleinrinderfeld und die Freien Bürger Kleinrinderfeld den Mädchen und Jungen des Ortes auch heuer wieder einen Kochkurs an.

Auf dem Speiseplan stand ein sommerlich leichtes Menü, bestehend aus leckeren Zwetschenknödeln mit Vanillesoße, süßen Bananen-Pinguinen und einem erfrischenden Obstsalat.

Fachkundig angeleitet von Luise Then, die das Amt der „Maîtresse de Cuisine“ bekleidete, und ihren drei „Souschefs“ Elisabeth Herget, Christina Jäger und Arnold Henneberger machten sich die 10 „Apprentis de la Cuisine“ ans Werk. Sie hantierten geschickt mit den Zutaten, formten die Zwetschenknödel wie die Profis und schälten und schnitten das Obst für die Nachspeise mit einer Geschwindigkeit, als hätten sie noch nie etwas anderes getan.

Schon bald durchzog das ganze Gemeindehaus ein appetitanregender Duft. Kurze Zeit später hieß es „Zu Tisch!“ und die Kinder konnten die Früchte ihrer Arbeit genießen.

Gut gestärkt und mit den Rezepten der Gerichte versorgt verabschiedeten sich die jungen Köchinnen und Köche nach dem ausgiebigen Mahl von Luise Then und ihrem Team.

Den Kindern – so Luise Then gegenüber der Presse – hat unser gemeinsames Kochen sehr viel Spaß gemacht. Ihre Begeisterung konnte ich ihnen richtig ansehen. Wenn sie weiter so fleißig üben – ergänzte die Ehrenvorsitzende des SPD-Ortsvereins mit einem Augenzwinkern – ist ihnen bald der erste Michelin-Stern gewiss.

Unser Foto entstand bei der Zubereitung der Speisen. Es zeigt die Nachwuchsköchinnen und -köche gemeinsam mit (hinten rechts) Luise Then und Arnold Henneberger. Schon beim Eindecken der Tafel und deshalb nicht mit auf dem Bild: Elisabeth Herget und Christina Jäger.

